




アンケートの結果に対し、園のサービス向上委員会にて検討させていただきました。
・園だよりについては、職員で3か月に1回を目安に発行しています。この1年、コロナウイルス
感染症予防の観点から、面会を中止した期間がありました。また、別室での面会も、職員が対応
できる時間帯や曜日など枠が限られており、全てのご家族の要望に答えかねる場合がありご迷惑
をおかけしています。
 今年度は昨年よりご利用者様の日々の生活についてお伝えする回数を増やしていきます。
合わせて、オンライン面会やホームぺージなどもご覧ください。
・玄関での対応について、ご指摘いただきました。総務課では丁寧で気持ちの良い対応をしてい
くことを確認しました。また今年度は全職員を対象に、接遇マナー研修を実施し、ご利用者様・
ご家族様に親しみがある丁寧な対応を心がけます。
・ご家族の方に来園していただく機会が減り、担当職員がわかりにくいというご指摘をいただき
ました。今年度の担当職員は、今回お知らせしております。今後ともよろしくお願いいたします。
１．便りについて はい やや良い やや

良くない いいえ 自由意見

・簸の上園だより
で、施設の様子は
伝わっています
か？

45 9 2 0

〇便りを職員で発行する事に無理が
ある。
〇ボランティアなどで専門知識のあ
る人に2か月ごとに出したら。

・簸の上園のホー
ムページやインス
タグラムをご覧い
ただいています
か？

17 39

〇遠くの娘が時々見てます。
〇インスタ知らなかったが見てみる
とよかった。

２、挨拶、接遇に
ついて
・施設の玄関口で
ある事務所は親切
丁寧に対応してい
ますか？

49 7 0 0
〇毎回挨拶に対して不満がある。
〇挨拶に元気が足りない。

・ご来園時、電話
連絡時の際に、職
員の言葉遣い、対
応は丁寧でしょう
か？

53 3 0 0
〇きちんと伝達してもらっていま
す。

・なにか相談や困
りごとがあった時
に、気軽に職員に
相談できますか？

51 5 0 0

〇不在、休みがあって、面会できな
い。
〇担当職員が分かりにくい。

・怪我や事故、体
調不良の際など、
納得のいく対応と
説明があります
か？

52 5 0 0

〇投薬違いとか、後日になって報告
いただきましたが、どう対応してよ
いか。
〇個人の生活の様子はあまり見えて
こないので、時々で良いので知らせ
てほしい。
〇細かな異変に対しても、詳細説明
をいただきとても安心。
〇非常に大変感謝

・ご利用者様の暮
らしぶりや健康状
態などについて、
ご家族様へわかり
やすい報告があり
ますか？

46 10 1 0
い。

・職員はご利用者
様、ご家族様の要
望や意見に迅速に
対応してくれてい
ますか？

51 4 0 0

・ご利用者様、ご
家族様の意向や要
望が反映された
サービス計画を作
成して、分かりや
すく説明していま
すか？

54 2 0 0

・簸の上園に入所
してよかったと思
いますか？

55 1 0 0

〇本人、家族とも精神的に安定しま
した。
〇いつでも心配りしていただき喜ん
でます。
〇大変感謝
〇コロナで大変な中、お世話になり
ありがとうございます。

３．施設での生活について



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  この春の人事異動・採用により新たな職員が加わりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新しい職員を迎えました 
初めて雲南市の方に通勤することになりました。川沿いののどかな

風景を眺める心のゆとりはなく、ただただ、安全に事故なくという

思いで通勤しています。まだ、ご利用者様、職員の方の顔と名前が

一致しませんが、1日も早く覚え、楽しく元気に 1 日 1回は「良か

った」「嬉しかった」とお互いに感じられるように前向きに頑張り

たいと思います。よろしくお願いしいます。 

（おやま事業所サテライト型居住施設から） 

自然豊かで空気がきれいなこの場所で働けることをとてもうれしく

思います。 

ご利用者の皆様に寄り添い、笑顔のある暮らしを送っていただける

ようチームでがんばります。明るく笑顔あふれる里を目指します。

よろしくお願いします。 

（おやま事業所共同生活介護事業所から） 

初めまして。門脇幸呼と申します。 

ほたるの里で介護リーダーをさせて頂きます。 

日々を穏やかに安心して笑顔で過ごして頂けるよう頑張っていきた

いと思います。どうぞよろしくお願い致します。 

（おやま事業所サテライト型居住施設から） 

この度、総務係長として異動して参りました曽田と申します。 

約 10年ぶりに簸の上園で勤務をさせていただくことになりまし

た。 

このご縁に感謝をしながら、自身でできることを一生懸命頑張りた

いと思っております。よろしくお願いいたします。 

（事業団事務局から） 

生活支援課長 今岡 祥子 

神楽の里グループリーダー加田 美和 

蛍の里 グループリーダー 門脇 幸呼 

総務係長 曽田 俊介 






